



Licenciatura en Medicina Veterinaria Y Zootecnia

Reyna González David Antonio

Redacción en español

Ensayo “Historia de la Medicina Veterinaria”

LIC. Víctor Antonio González Salas

“1º. B”

Domingo 12 de noviembre del 2023

“Historia de la Medicina Veterinaria”

Como punto de partida hablaremos de la historia del veterinario indicando los primeros veterinarios, fechas y lugar de inicio a la medicina veterinaria, conoceremos sobre medicamentos, alimentación, lo importante que es el animal para la humanidad, entre otras cosas con el objetivo de dar a conocer al público lo necesario para la alimentación, cuidado, manejo, reproducción y finalmente producción en los animales.

Medicina Veterinaria Especialidad Médica relacionada con la prevención, control, diagnóstico y tratamiento de enfermedades que afectan la salud de los animales y la prevención de enfermedades de los animales a las personas. Las personas que se desempeñan como médicos existen desde los primeros tiempos y la práctica veterinaria ya se estableció como especialidad en el año 2000 "c. En Babilonia y Egipto. Los antiguos griegos tenían una clase de médicos que se llamaban "caballos doctorales". Hoy en día los veterinarios prestan servicios en todo el mundo en la práctica clínica privada y corporativos, académicos, programas, industria privada, servicios gubernamentales, salud pública y servicios militares. La medicina veterinaria ha realizado muchas contribuciones importantes a la salud humana y animal. Incluyendo reducciones dramáticas en las fuentes animales de exposición humana a la tuberculosis y la brucelosis. La vacuna desarrollada para el control de la enfermedad de Marek en pollos fue la primera vacuna contra el cáncer. La primera fase o ciencias básicas consiste en el estudio de trabajos de aula y de laboratorio en ciencias preclínicas, incluyendo los campos de anatomía, fisiología, patología, farmacología, toxicología, nutrición, microbiología y salud pública. La segunda fase se centra en las ciencias clínicas e incluye el estudio del aula de enfermedades infecciosas y no infecciosas, patología clínica y diagnóstica, obstetricia, radiología, anestesiología, cirugía y gestión de la práctica y experiencia clínica práctica en el hospital universitario de

educación veterinaria en Universidad. La experiencia clínica brinda a los estudiantes la oportunidad de tratar animales enfermos, realizar cirugías y comunicarse con los animales. Los animales son responsables de producir algunos alimentos importantes. Estos alimentos hacen que nuestra dieta sea completa y equilibrada y nos ayudan a llevar una vida saludable. Todavía dependemos del animal para obtener recursos como huevos, leche, carne, etc., por lo tanto, la salud de los animales está indirectamente relacionada con la salud humana. Debido al consumo de alimentos producidos a partir de estos animales, puede afectar nuestra salud. La mayor parte de la población humana de la India se dedica a la cría de ganado. Dependen de su ganado para ganarse el pan de cada día. Teniendo en cuenta la importancia de la salud animal, la Compañía de Medicina Veterinaria de la India formula estos medicamentos que pueden tratar el estado de salud de los animales. Las personas que dirigen granjas deben proporcionar a sus animales todos los nutrientes esenciales, proteínas animales y otros elementos. Garantiza su buena salud y mantiene la producción de bienes de estos animales. El alcance de la medicina veterinaria hoy son la única política de médicos formados para proteger la salud de los animales y de las personas. Trabajan duro para abordar las necesidades de salud y bienestar de cada especie animal.

Para concluir siento que la medicina veterinaria no solo influye en los animales, sino que también ayuda en los seres humanos, porque gracias a los animales tenemos el producto animal, que es el huevo, la leche, el vino, etc. Por eso es muy necesario que los animales estén sanos y fuertes. para la supervivencia humana.